PRESSEMITTEILUNG



27. Juni 2018

Kreisparkasse Vulkaneifel mit 1-Voraus-Award ausgezeichnet

"Gemeinsam #AllemGewachsen" – unter diesem Motto wurden die Siegersparkassen des "1 VORAUS-Wettbewerbs" aller deutschen Sparkassen in Berlin auf einer feierlichen Gala geehrt. Mit dabei die Kreissparkasse Vulkaneifel, die mit dem "1 VORAUS Award" für gute Vertriebsleistungen und eine hohe Kundenzufriedenheit in 2017 ausgezeichnet wurde.

Bereits zum dritten Mal erreichte die Kreissparkasse Vulkaneifel in der 1-Voraus-Wertung der rheinland-pfälzischen Sparkassen das Siegertreppchen.

Neben den Vertriebsleistungen stand das hohe gesellschaftliche Engagement der Deutschen Sparkassen-Finanzgruppe am Beispiel der Siegersparkassen im Mittelpunkt. Die Kreissparkasse Vulkaneifel unterstützt mit jährlich ca. 900.000 Euro durch Spenden, Sponsoring und Ausschüttungen an den Landkreis, gemeinnützige und caritative Projekte im Landkreis Vulkaneifel.

"Aufgrund ihres öffentlichen Auftrags sind Sparkassen besser geeignet, das zu fördern, was unser Land im Innersten zusammenhält: ein lebendiges gesellschaftliches Miteinander und eine gute wirtschaftliche Zukunft", so der Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes, Helmut Schleweis bei der Preisverleihung. Die Vertreter der Kreissparkasse Vulkaneifel nahmen den Preis stellvertretend für die rund 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts entgegen. "So ein Erfolg über mehrere Jahre ist nur möglich, wenn alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gemeinsam an einem Strang ziehen und mit großem Engagement und ganz viel Leidenschaft für unsere Kunden da sind und die vielfältigen Aufgaben in der Sparkasse bestens lösen", betont KSK-Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen.

In diesem Jahr konnte die Kreissparkasse Vulkaneifel in der landesweit durchgeführten Online-Kundenbefragung ihre bis dato beste Platzierung erreichen. In der Kategorie "Kundenbindung" ist sie die Nummer Eins aller Sparkassen in Rheinland-Pfalz. In der Gesamtwertung landete sie fast gleichauf mit der erstplatzierten Sparkasse auf dem zweiten Platz. "Diese Ergebnisse zeigen, dass wir auf einem guten Weg sind. Ganz herzlichen Dank gilt unseren Kunden, die uns täglich ihr Vertrauen schenken", so KSK-Vorstandsmitglied Stephan Alt.

PRESSEMITTEILUNG



27. Juni 2018



Unser Bild zeigt v.l.n.r.: Vertriebsdirektor Hans Walter Blankenheim, Marktbereichsleiter Erwin Hermes, Marktbereichsleiter Hubert Quetsch Vorstandsmitglied Stephan Alt und Beate Läsch-Weber, Präsidentin des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz